
  
COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 03/12/2018 

 

 

L’anno duemiladiciotto, il giorno tre del mese di dicembre, in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1714623 del 27/11/2018 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso, coadiuvata nella funzione di 

verbalizzante dalla Sig.ra Lindita Dhrami Collaboratore Professionale Amministrativo 

dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:52 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risultano assenti i Conss. Buccola, Dentici e Lupo. 

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Di Vincenti, Ruggiero e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio, quindi 

invita il Segretario a dare lettura del verbale della seduta di giorno 30/12/2018. 

Il Segretario – Legge il verbale. 

Alle ore 10:00 - Entrano i Conss. Buccola e Lupo. 

Alle ore 10:02 il Presidente pone in votazione i verbali del mese precedente e l’esito è il 

seguente: 

Presenti  09 

Assenti  01 (Dentici)  

Favorevoli 09 

Astenuti 00 

Contrari 00 

I verbali sono approvati all’unanimità dei presenti e votanti. 
Alle ore 10:03 – Esce il Cons. Buonpasso. 

Il Presidente - Invita il Segretario a dare lettura delle Norme Finali del Regolamento di 

Contabilità del Comune di Palermo.  

Il Presidente – Al termine della lettura invita i Consiglieri ad esprimersi in merito. 

Il Cons. Buccola – Dopo quello che è avvenuto in Consiglio Comunale, afferma che voterà 

contrario, poiché non vengono rispettati i ruoli ed i requisiti istituzionali del Consiglio di 

Circoscrizione. Esprime disappunto per l’operato dell’Amministrazione Orlando che non ha 

mantenuto quello che era stato promesso in campagna elettorale. 

Il Cons. Di Vincenti – Pensa che dopo vent’anni, ad oggi nulla è cambiato. Voterà contrario 

in quanto non vi è nulla che riguardi il Decentramento. 

Il Cons. Tuzzolino – Sostiene che non c’è la volontà politica di fare partire il Decentramento, 

si è stati invitati a chiedere l’emendamento che alla fine non è stato approvato. Continua affermando 

che la responsabilità non è solo del Consiglio Comunale ma anche della Giunta che può imporre la 

sua linea per l’attuazione del Decentramento. Per quanto riguarda il Regolamento voterà 

negativamente. 

Il Presidente – Informa che Venerdì scorso, presente in Consiglio Comunale, ha respirato 

un’aria di rifiuto nell’attuazione del Decentramento. Ha ascoltato il Gruppo di Forza Italia che ha 

avuto il coraggio di esprimere apertamente la sua contrarietà a differenza di altri Gruppi politici, 



compreso gli Assessori che continuano a prendere tempo. Comunica che a tutt’oggi il bilancio non è 

stato approvato, i tempi sono scaduti. Occorre proseguire con le azioni legali nei confronti 

dell’Amministrazione Comunale, inadempiente, che ancora non fa partire il Decentramento. 

Riguardo al Regolamento di contabilità afferma che non ci sono le condizioni per l’astensione per 

cui esprimerà voto contrario. 

Alle ore 10:21 il Presidente pone in votazione il suddetto Regolamento il cui esito è il 

seguente: 

Presenti  08 

Assenti  02 (Buonpasso e Dentici)  

Favorevoli 00 

Astenuti 00 

Contrari 08 (Moncada, Buccola, Di Vincenti, Lupo, Ruggiero, Schiera, Sinopoli  

      e Tuzzolino). 

Il Regolamento viene esitato con parere contrario, dai presenti e votanti, in quanto non 

viene predisposto alcun articolo per l’attuazione del Decentramento. 

Alle ore 10:23 – Esce il Cons. Ruggiero. 

Il Presidente -  Passa alle comunicazioni e dà notizia che sono pervenuti degli elaborati dalle 

scuole Lombardo Radice e Principessa Elena relativamente all’iniziativa che ha per oggetto: “Un 

tema su San Giovanni Paolo II e Santa Madre Teresa di Calcutta”.  

Per quanto riguarda le iniziative del “Natale in IV^”, si augura di portarle avanti nonostante 

si è partiti in ritardo. Inoltre, informa che all’istituto Villa Nave sarà dotata un’altalena per disabili. 

Il Cons. Di Vincenti – Comunica che nei giorni 4, 5 e 6 del corrente mese sarà assente dal 

Consiglio per motivi di lavoro. 

Il Cons. Lupo – Fa presente che ancora persistono rifiuti ingombranti da Via Altofonte fino a 

Borgo Molara. 

Il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:27 chiude la seduta. 

 

 

 

. 

          Il Segretario        Il Presidente   

Istruttore Amministrativo      (Silvio Moncada) 

 (Maria Calogera Grasso) 
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